

学校だより

第12号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年7月17日(木)発行
児童数 292名 実家庭227戸



もうすぐ夏休み！ 安全で楽しい夏休みをお過ごしください

いよいよ明後日から夏休みです。今年も暑い夏になりそうですね。どうぞ、安全で楽しい夏休みをお過ごしください。

夏休みの課題、緊急時の連絡先等は、各学年から出ているおりでご確認ください。せっかくの長期休みです。たくさん本を読む、時間をかけて作品を制作する、興味・関心のあることを調べまとめてみる、好きなスポーツに打ち込む等、有意義な時間を過ごして欲しいと思います。そして、ご家族や地域の方とふれあい、楽しい思い出をたくさん作ってください。

今年度は、9月2日から水泳学習がスタートします。夏休み中に、水泳学習に関するお知らせをH&Sでお送りいたします。また、5月に実施できなかったPTAの奉仕作業は8月23日に予定されています。こちらにつきましても、詳細が決定次第H&Sでお知らせいたします。よろしくお願ひ申し上げます。

9月1日に、元気に会えることを楽しみにしています。

「二者面談」および「学校をよくするためのアンケート」についてのお願い

○7月22日から二者面談が始まります。お子さんの成長したことや課題となっていることを話し合い、今後に生かしていきたいと考えております。限られた時間での面談となります。もう少しお話したいという場合は、別日に改めて時間をとることも可能ですので、遠慮なくお伝えください。また、水泳学習の参加申込み書は面談日までにご提出いただくこととなっております。

○7月18日に、H&Sで、学校をよくするためのアンケートをお送りいたします。7月28日を〆切としておりますので、ご協力いただきますようお願ひ申し上げます。

トウモロコシの皮むき体験

7月10日、2年生がトウモロコシの皮むき体験を行い、そのトウモロコシが給食で提供されました。集会室は、夏らしいトウモロコシの香りがひろがり、子供たちは、黄色い粒がのぞくと歓声を上げていました。給食で食べたトウモロコシは格別だったことでしょう。



1945年7月17日は・・

80年前の7月17日、この勝倉地区に艦砲射撃があり110人の尊い命が失われました。本日「かんぽうの会」の方にお越しいただき、社会科で市の学習をする3年生を対象に、当時のことについてお話をいただきました。紙芝居や、掘り出された砲弾の破片に子供たちは釘付けになりました。貴重なお話をありがとうございました。

グランドの整備工事について

グランドの浸透施設設置のための工事がこの夏から始まる予定です。先日、市より、資材が届き次第工事を始めるとの説明がありました。工事に当たり、大型トラックや重機が学校に入ることとなります。夏休み中に開始になった場合、タイムリーに子供たちへの注意喚起をすることが出来ません。ご家庭でも、夏休み中に学校へ遊びに来る際は工事現場には絶対に近づかないこと、車両には十分注意することをお子様にお伝えください。よろしくお願ひ申し上げます。